常勤役員が米生産者を訪問



JA常勤役員は9月中旬、米の集荷拡大を 目的とした入庫のお願いをするため、管内の 水稲生産者の水田や乾燥施設を訪問しました。

奈良寧組合長、津川博征信用担当常務が平 賀、尾上、常盤地区を訪問し、村上勝憲専務、 山口貴佳販売担当常務が黒石、田舎館、板柳 地区を訪問しました。



生産者へ入庫のお願いをする奈良寧組合長

令和6年産米刈り取り作業



JA管内では、9月上旬から10月上旬にか けて、米の刈り取り作業が行われました。令和 6年産は青天の霹靂1,136%、まっしぐら 2.032%、はれわたり720%を栽培しました。 JAの米集出荷施設には、刈り取られた米が 次々搬入されました。



稲を刈り取る生産者

りんご盗難防止総決起大会



黒石地区防犯協会と黒石警察署は10月2 日、黒石警察署の3階講堂で「りんご盗難防 止総決起大会」を開きました。

同決起大会は、りんごの主力品種「ふじ」 の収穫を迎える前に毎年行っており、この日 は警察官やJAの役職員、地元の高校生ら約 60人が出席。参加者を代表して、JAつがる 弘前の職員が決意宣言を行いました。

※盗難や不審な車を見つけた際は、お近くの 警察署へ連絡しましょう。



黒石警察署で行った決起大会

JA青森中央会職員研修



JA青森中央会の新採用職員は、JAへの 理解を深めることや、JAグループの一員で あることを自覚することを目的に、9月9日 から30日まで当JAで研修をしました。

当JAの青果センターやグリーンセンター、 直売所などの業務を体験し、JAの事業や取 り組みなどを学びました。



りんごの選果作業を行う中央会職員